

## Morrompulli

● Parece curioso que, posterior a una visita a terreno que hice con mi equipo a las obras abandonadas del relleno sanitario, aparezca la alcaldesa en un medio local dando explicaciones de lo inexplicable. La situación en Morrompulli es alarmante: el relleno sanitario está paralizado y la incertidumbre sobre la disposición de residuos de las municipalidades de Los Ríos crece, al igual que el riesgo de derrumbes y vertidos al estero El Mosco.

Uno de los riesgos más preocupantes es el “muro de basura de 45 metros” que podría colapsar y generar graves consecuencias para el entorno

y la comunidad. El avance del proyecto, que ha alcanzado solo el 20% desde su inicio en junio de 2021, es inaceptable. La reciente declaración de término anticipado del contrato por parte de la municipalidad resalta la falta de compromiso y plantea serias preguntas sobre el futuro de esta obra.

Los vecinos de Valdivia necesitan saber qué pasa con esta grave e invisibilizada situación, cómo se manejarán los residuos y cuáles son las medidas a corto plazo para mitigar estos riesgos. Además, es fundamental revisar la gestión de la secretaría técnica, que ha fallado en ofrecer soluciones efectivas.

Resulta preocupante que solo a meses del cambio de año, no se haya buscado una solución regional adecuada para la disposición de residuos, dejando a la comuna de Valdivia y a los otros municipios en una situación de incertidumbre brutal y un problema grave para las nuevas administraciones que asumen el 6 de diciembre. La falta de un plan conjunto que involucre a todas las partes es inaceptable.

La comunidad merece respuestas serias y no más especulaciones en medios para confundir a la comunidad.

*Eduardo Berger Silva*  
*Abogado*

*Candidato a Alcalde por Valdivia*  
*Conglomerado Chile Vamos*